



Jahreshauptversammlung Altersverein Feldkirchen-Westerham e.V.

Zeit und Ort: Montag, 25. Juli 2016 - 10 bis 12 Uhr - in der TVF-Vereinsgaststätte

01. Begrüßung und Einleitung

2. Vorsitzender Georg Glas eröffnete in Vertretung des erkrankten Vorsitzenden Franz Weber die Jahreshauptversammlung und wünschte ihm im Namen aller Anwesenden baldige Genesung! Er bedankte sich bei Pfarrer Matthias Bartl für den feierlichen Gottesdienst zum Jakobustag, der traditionell am 25. Juli auf Wunsch des Altersvereins in der Pfarrkirche St. Laurentius stattfindet. Georg Glas begrüßte unter den rund 50 erschienenen Mitgliedern namentlich die Altbürgermeister Georg Röhrmoser und Michael Weber sowie Manfred Merk als Vertreter der Presse und zwei Vorstandsmitglieder vom befreundeten Altersverein Bruckmühl. Der Versammlungsleiter kündigte des Weiteren an, dass Bürgermeister Bernhard Schweiger und der evangelische Pfarrer Samuel Fischer später zur Versammlung kommen werden. Anschließend gedachten die Versammlungsteilnehmer der 9 verstorbenen Mitglieder, die seit der letzten Jahreshauptversammlung im Juli 2015 verstorben sind.

02. Bericht des Schriftführers

Schriftführer Peter Schmitt gab in seinem Jahresrückblick bekannt, dass fünf Mitglieder neu beigetreten sind. Dem stehen die vorher genannten 9 Sterbefälle gegenüber. Peter Schmitt ging in seinem mit vielen Bildern anschaulich präsentierten Bericht auf die einzelnen Aktivitäten in den vergangenen 12 Monaten ein. U.a. erwähnte er die Tagesfahrten nach Innsbruck/Kramsach sowie zur KZ-Gedenkstätte Dachau und die Reise ins Altmühltal/Stadt Berching.

03. Kassenbericht

Kassier Erhard Siml konnte einen positiven Kassenbericht erstatten. Den laufenden Ausgaben von 9.543,14 € stehen im Berichtszeitraum Einnahmen von 9.776,04 € gegenüber. Die Rücklagen des Vereins betragen 16.214,58 Euro. (Vorjahr: 15.981,68 Euro)

04. Kassenprüfung und Entlastung der Vorstandschaft

Winfried Kolmberger, der gemeinsam mit Hans Wieland die Vereinskasse geprüft hat, bestätigte eine korrekte Führung der Vereinskasse und bat die Versammlung um Entlastung des Kassiers und der gesamten Vorstandschaft. Es erfolgte einstimmige Entlastung.

05. Neuwahlen des Vorstands und der Kassenprüfer

Gemäß unserer Vereinssatzung - Wahl alle drei Jahre - ist heuer die Neuwahl der Vorstandschaft fällig.

Die Wahlleitung übernahm Bürgermeister Bernhard Schweiger.

Georg Glas wies vor Abstimmungsbeginn darauf hin, dass der nicht anwesende bisherige Vorsitzende Franz Weber - genau wie er selbst - bereit ist, für eine weitere Amtszeit zu kandidieren. Die Ämter des Schriftführers und Kassiers seien jedoch neu zu besetzen, da sowohl Peter Schmitt als auch Erhard Siml nach 12-jähriger Amtszeit ihre Ämter mit der heutigen Versammlung niederlegen würden.

Im Vorfeld sei deshalb nach Nachfolgern gesucht worden. Wilfried Hauffen sei bereit, künftig die Kassengeschäfte des Vereins zu führen, während Alfred Trageser sich als Schriftführer zur Verfügung stelle.

Die anschließenden Abstimmungen erfolgten per Handzeichen und brachten folgende - jeweils einstimmigen - Ergebnisse:

- | | |
|------------------|------------------|
| 1. Vorsitzender | Franz Weber sen. |
| 2. Vorsitzender | Georg Glas |
| 3. Schriftführer | Alfred Trageser |
| 4. Kassenwart | Wilfried Hauffen |
| 5. Fähnrich | Christian Wörndl |

Alle Vorstandsmitglieder nahmen die Wahl an bedankten sich für das ausgesprochene Vertrauen. Der 1. Vorsitzende hatte bereits vor der Versammlung gegenüber dem Versammlungsleiter seine Bereitschaft erklärt, im Falle seiner Wiederwahl die Wahl anzunehmen. Nachdem die bisherigen Kassenprüfer sich nicht mehr zur Verfügung stellten, stimmten die Versammlungsteilnehmer für Ulli Bobinger und Oswald Passauer als neue Kassenprüfer.

06. Dank an die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder und Kassenprüfer

Unter kräftigem Applaus der Versammlungsteilnehmer dankte der amtierende Vorsitzende und Versammlungsleiter Georg Glas den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern Peter Schmitt und Erhard Siml für ihre langjährige hervorragende Arbeit im und für den Altersverein und überreichte ihnen jeweils ein kleines Präsent.

Ebenso dankte er den bisherigen Kassenprüfern für ihre Arbeit.

Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gab, beendete der Versammlungsleiter kurz vor 12.00 Uhr die Mitgliederversammlung.


Alfred Trageser
Protokoll- u. Schriftführer


Franz Weber
1. Vorsitzender